



## Modèle N° 1566

Clé manager pour serrures électroniques intégrées pour casiers

### Utilisation recommandée:



Portes



Écoles, employés et clubs de fitness

## Présentation et caractéristiques

### Caractéristiques du produit

- Compatible avec le modèle de serrure électronique intégrée pour casiers actuel 3685 et le nouveau modèle 3681.
- Facile et rapide à mettre en place et à programmer.
- Accommodates bulk loading of locks" unique Backup Master Codes
- Chaque clé peut fonctionner avec des milliers de codes, de serrures et de casiers.
- Raccord micro USB sur la partie inférieure, utilisé pour passer la serrure en mode administration.
- Permet au personnel d'ouvrir les casiers, de supprimer/réinitialiser les codes de la serrure, ou d'en modifier les paramètres.
- Les codes stockés sur la clé sont cryptés pour plus de sécurité.
- Voyant LED sur la clé pour une utilisation intuitive

### Détails du produit

Designed for fast, easy lock setup and programming, the Master Lock 1566 Administration Key works with the Master Lock 3685 Electronic Built-In Locker Lock and Master Lock 3681 ADA-Compliant Electronic Built-In Locker Lock with Bluetooth® Fob. The key's micro USB connection is inserted into the bottom of the lock and puts it into settings mode, allowing staff to quickly open locks, clear/reset lock codes, and modify lock settings. La clé manager 1566 pour serrures électroniques intégrées pour casiers peut stocker des milliers de codes et être utilisée avec les modèles actuels n° 3685 ainsi que les nouveaux modèles n° 3681.

## Spécificités du produit

Référence	1566
Largeur du corps	44 mm
Couleur	Noir
Description	Emballage commercial en boîte
Quantité par carton	36

---

### Master Lock Europe, S.A.S.

10 avenue de l'arche - Le Colisée Gardens, bâtiment A - 92 400 Courbevoie - La Défense - France  
O : +33-1-41437200 | F : +33-1-41437204  
[www.masterlock.eu](http://www.masterlock.eu)